
2012年1月19日 星期四
统筹 胡田野

校对 王泓 版式 杨卫萍

A26
【万象更新】

2011 年 12 月 19 日至 23 日，在总共 5 天的
时间内，震惊中外的“足球大审判”在辽宁拉开
了大幕。在一审结束之后，铁岭、丹东中院均
没有当庭宣布一审判决结果，当时的官方语言
是“择日宣判”，将近一个月的时间过去之后，
2012年 1月 17日傍晚，记者从权威渠道获悉，

“首批反赌案件涉案嫌疑人，极有可能在各自
目前所在的看守所内，于本周五即1月20日获
知一审判决结果。”

按照此前有关方面给出的时间表，“足球
大审判”将在 2012 中超联赛开幕前，即 3 月中
上旬之前全部结束，如果对于杨一民、张建强
等人的一审判决结果也要等到春节之后再正
式出台，势必会影响届时针对谢亚龙、南勇等
人的审判工作，一位长期关注中国足坛“反赌
风暴”的人士对此做出这样的判断，“无论从哪
个角度而言，都应该在春节之前，宣布对于杨
一民、张建强等人的一审判决结果”。

判决结果即将出台，那些涉案嫌疑人将受到
什么样的惩罚？有关律师根据此前公布的案情
做出这样的判断，“张建强、杨一民两人被判决的
刑期应该都会超过10年，而部分情节轻微的人
士，比如无锡中邦的个别球员，可能会被判以缓
刑，说不定还能够回家过年呢。” 李志刚

英超切尔西主力前锋德罗巴签约上海申
花倒计时？昨天，申花投资人朱骏在微博上
高调宣布“抢人开始”，其手法与一个月前引
进阿内尔卡时如出一辙。这一次惊讶完全压
倒了质疑——新赛季中超，德罗巴和阿内尔
卡组成申花的锋线，很疯狂，但很可能是真
的。申花俱乐部董事周军乐观地表示：最快
春节前就能搞定。

和德罗巴传出绯闻的不仅仅是上海申
花，还包括广州恒大和大连阿尔滨。看到局
面有点混乱，1月7日朱骏发微博声明：“中国
人‘不打’中国人……德罗巴确实是世界足坛
的香饽饽了，但是这一次，恒大先冲锋吧，不
给好事者挑动中国人互相飙价的机会，10
天！10 天后！如果中超友军谈不下来，那
时，我们决定正式‘抢人’！”

朱骏当时说的10天，最后一天正好是昨
天。昨天，朱骏果然更新了微博，开始向德罗
巴发起了“总攻”：“今天天气真好！允许你
我放肆一次，你最想做什么？ 1.逃课，翘
班。 2.找几个朋友出去一醉方休。3.找情人
一起失踪一个月。4.抢银行，然后出去潇
洒。 5.把德罗巴也可以画成那样的。”

为了配合微博，朱骏挑选了一张漫画配
图——军人打扮的德罗巴手持冲锋枪。一段
预热的文图之后，朱骏正式开始与微博粉丝

互动：“抢人开始！正宗香港
刘德华之逼宫策略截留正宗
非洲‘刘德华’。诚邀第
4000个留言者到第5000个留
言者中一名（随机抽中者），
全程参与见证谈判过程！ ”
朱骏视频链接了刘德华出演
的《五亿探长雷洛传之父子
情仇》中的一个桥段，这表明
朱骏或许会“偷师”刘德华，
使出一招“攻心计”来引进德
罗巴。

上海申花已经重金引进了阿内尔卡和蒂
加纳教练组，现在申花队是否还有足够的财
力，再引进另一名巨星德罗巴？阿内尔卡的
年薪约为1060万欧元，不过给出年薪的方式
并不单一，前几天有消息称上海申花签约阿
内尔卡，让法国人代言由朱骏的九城公司开
发的某款网络游戏。朱骏此前表示过，2012
年全球最值得期待的三款网络游戏中，由九
城公司开发或者代理的，占据了前三名中的
第一和第三位，这也就意味着，德罗巴很可能
代言另一款网游。所以这次签下德罗巴，完
全可能拷贝阿内尔卡的方式——虽然德罗巴
的转会费和年薪的打包价，或许会达到 3亿
人民币。 小娴

近日，西班牙媒体《阿斯报》报道，西班牙
足球圈在上周末上演了一出“决斗”的好戏。
塞维利亚球员迭戈·佩罗蒂在微博上与一名
辱骂自己的球迷相约见面，两人见面后立刻
大打出手，最后在保安与警察的干涉下两人
才被分开。

塞维利亚最近战绩十分糟糕，球队在联
赛中已连续4轮不胜，而主席德尔尼多更是因
涉嫌贪污将面临牢狱之灾。上轮比赛中，塞
维利亚主场 0∶0战平西班牙人，这导致很多
塞维利亚球迷对球队和球员失去了信心，一
位塞维利亚铁杆球迷直接在球员们的个人微
博上大骂不已，而在场上表现不太好的佩罗
蒂，更是成为这位球迷主要的攻击目标。

在发现自己被攻击后，气愤难耐的佩罗
蒂在微博上约对方在一家酒店见面，“我不知
道你是谁，不过我想你肯定会有兴趣和我见
个面。”而这名球迷也当即答应了佩罗蒂的要
求。上周末，如期见面的两人二话不说便拳
脚互殴。现场的塞维利亚领队马塔贡本想上
前分开两人，不过他显然低估了这场斗殴的
激烈程度，不仅没有把两人劝开，自己反而还
挨了几拳。无奈之下，他只得打电话通知警
方，并寻求酒店保安的帮助。事后，佩罗蒂在
他的微博上解释了这起冲突，“谢谢所有支持
我们的球迷，不少人都在鼓励我们。不过，有
些人根本配不上我们的球迷的称号。”

微博直播“抢人开始”

申花老板又出手了
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大冒险！

卡马乔匆匆忙忙在海埂基地结束了自
己的“授课”，留下的却是一片质疑之声。

在 1月 16日晚上，卡马乔在抵达昆明的
当天便按照中国足协的安排与正在海埂基
地集训的各俱乐部教练们坐在了一起。在
原本的计划中，卡马乔应该进行总共 5期的

“讲座”，不过不知出于什么原因，5 期被临
时压缩成了 1期，而“讲座”也被悄然地改成
了“座谈”。

当天晚上，共有 14 支球队的教练员出
席，其中包括8支中超球队、5支中甲球队和
1支中乙队。再加上国家队和国青队教练组
全部人员、各队翻译，参加务虚会的总人数在
40 名左右。 这次座谈会的主题名为《探讨
中国足球的现在和未来》，过于宽泛的题目让
很多人有一种“务虚”的感觉。而卡马乔率先
发言所讲的中心内容，也只是表达了自己在
执教国家队中遇到的一些疑惑：为什么国家
队的球员在比赛中毫无斗志、没有责任心、不

够勤奋？
其余时间，则留给其他教练员们各抒己

见，事实上整场座谈会上，卡马乔讲得还没有
教练员多。结果，只有辽宁宏运、江苏舜天、
河南建业和国青队主帅还算踊跃，多数教练
只是旁听。

由此一来，这样一趟几乎变了味的“讲
座”，完全没有让人感觉到任何的实际意义，
一名参会的教练员甚至在结束后表示，“感觉
都是老生常谈，他说的那些球员身上的问题
确实有，但这个我们也知道啊，我们现在想听
的是怎么解决这些问题。”

的确，虽然我们不知道卡马乔匆忙结束
自己海埂之行的背后究竟有怎样的原因，但
是这种难得的机会不应该只用来“交流中国
足球的缺点”，我们更希望看到的是卡马乔拿
出针对这些问题的解决方案，这才是能够证
明他价值的所在。卡马乔，希望你能快点亮
出自己的真本事！ 高鹏

西甲球员和球迷微博互骂
相约决斗！见面拳脚互殴

真本事？

以慈善的名义，马拉多纳时隔一年多再
度重返中国。17日下午，在上海外滩半岛酒
店的顶层，刚刚做完肾结石手术的马拉多纳
出席了宇舶表“百万慈善射门”活动。

每次来中国，马拉多纳的话题总离不开
中国足球。在被问到为何选择去迪拜而不是
来华执教时，老马坦言自己也是为了遵守承
诺。“我的经纪人和中国球队确实有接触，他
们也有意让我来中国执教，但阿联酋比中国
早了一步，我既然答应他们，当然应该一诺千
金，如果当时中国走得早一步，我也愿意到中
国执教。”

对于中国足球为何难以进步这样的问
题，马拉多纳至少已经回答了几百遍，就连
他自己也觉得很奇怪。“我对中国朋友说，
中国这么多人怎么就不能组织起一支非常
强的队呢？青少年培训是一个问题，其实
我认为，中国足球官员需要好好思考如何
组织一支有欲望赢球的国家队，这是非常
关键的，他们要有自信心，要有愿望走得更
高更远。”说到像孔卡这样的大牌球员来华
踢球，老马相当赞同，“毫无疑问，引入高素
质球员对整个中国足球的发展是很有益
的。” 徐东海

真决斗!

真消息？
真消息？
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杨一民只能在监狱里过春节了杨一民只能在监狱里过春节了


